

La Ligue des Jeunes Gens à Montréal. — *Une visite de Mgr Bruchési.* — Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, a bien voulu aller célébrer la messe récemment dans la chapelle des Saints-Anges du collège Ste-Marie. C'est là que se tiennent les réunions de la Ligue du Sacré-Cœur pour les jeunes gens des professions libérales.

Dans cette chapelle se trouvait rassemblé tout ce que Montréal compte de plus distingué parmi la jeunesse : étudiants, avocats, médecins, notaires, ingénieurs civils, etc.

C'était un spectacle vraiment consolant que de voir ces jeunes gens de nos meilleures familles réunis au pied du saint autel.

Sa Grandeur répondit d'une manière charmante à l'adresse que le président de la Ligue, M. J.-B. Lagacé, lui présenta au nom de tous les membres. Il donna sa pleine approbation à cette belle œuvre, appelée à maintenir et à diriger dans la voie droite ceux qui, par leur position et leur éducation soignée, auront eux-mêmes pour mission de diriger plus tard le peuple vers le bien et de lui faire toujours respecter et aimer la religion et la patrie.

Monseigneur parut particulièrement ému au moment de la communion quand il leur distribua le Pain de la vie qu'ils reçurent avec beaucoup de dévotion.

Il comprit, ainsi qu'il le leur avoua, qu'avec de tels hommes il pourrait faire face à n'importe quelle tempête suscitée par les méchants contre l'Eglise et ses représentants.

Tous les membres de la Ligue garderont à jamais le souvenir de cette belle réunion et des paroles d'encouragement de Sa Grandeur.

Cette Ligue du Sacré-Cœur tient ses réunions à 7.45 le premier dimanche qui suit le premier vendredi du mois. Elle compte actuellement 250 membres et a pour directeur le R. P. Cadot, S. J., qui aime tant la jeunesse, lui montre tant d'intérêt et sait si bien par un zèle infatigable la stimuler dans la voie de la vertu.